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Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

wir bitten um Beantwortung der nachfolgenden Anfragen in der o.a. Sit4ung u 
Niederschrift: 

Straßeninstandsetzung Am PrinzenwllIdehen: 

I. Warum wurde die Straße Am Prinzenwäldchen durch Aufbri 
Straßenbelags saniert, die Carl-Diem-Straße, Hermann-Löns-S 
sehr lange wg. des desolaten Zustands in der Diskussion des Fache 
nicht? 

2. Welche Kosten sind ffir den neuen Straßenbelag entstanden? 
3. Welche Kosten entstehen durch die notwendigen zusätzlichen Marki 
4_ Sind die notwendigen Markierungserneuerungsarbeiten — insbeso 

Römerstr./ Altenrather Straße — zwischenzeitlich beauftragt (u.a. 
des Fahrradvorrangbereichs vor der o.a. LSA) und wann werden sie 

Mit freundlichen Grüßen 

Kai Huneke 
Hans Leopold Müller 	 4>tdlt 
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DIE FRAKTION 
UWG REGENBOGEN und DIE PARTEI im RAT der STADT TROISDORF 

RATHAUS, Kölner Str.176, 53840 TROISDORF 
Te1.202241-900765 / Fax:02241-900766 

Herrn 
Bürgermeister Biber 
- per Fax 

1 12.2020 
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